

九月・十一月議会にて町政を質す！

六月議会に続き、九月議会・十一月議会においても、小亀しげきは、町長・執行部に対し、一般質問を行い、町政運営を問い合わせました。

九月、十一月と、定例会本会議にて一般質問に立つた小亀しげきは、町長・執行部に対し、一般質問を次通り紹介します。



九月議会では、まず①町総合計画における課題と対策について。まちづくり総合計画に関連して住民から寄せられた意見集約結果に基づき、主要施策の優先順位の所見、総合計画の内容／深度や策定スケジュールを質しました。次に、②保険・福祉施策の総括の必要性について。地域包括支援センターの実状把握と目的の再確認。国の医療・福祉制度改革に沿うだけでなく、適宜、俯瞰・総括し施策評価を行った上で、当町独自施策の展開の必要性を提言しました。最後に③

情報基盤整備と町広報の在り

小亀しげき、両議会とも時間一杯、熱のこもった弁舌を繰り広げました。

小亀しげき、両議会とも時間一杯、熱のこもった弁舌を繰り広げました。



十一月議会では、①今年度の施策／事業の進捗評価、課題の把握②来年（平成21〇年）年度の主要（重点）施策の展望体制／組織の改善について質

方について。ケーブルTV放送の料金体系見直しを訴えるとともに、光ファイバー網整備後の広報展開の方向性を質しました。

私、小亀重喜は、議会(一定例会)開催の度、毎回、一般質問に立たせて頂いております。一般質問は、貴重な発言の機会であり、貴重な発言の機会であります。ただ、いくつも、執行部から臨んで、執行部から質問を行いました。年度当初に町長が表明された施政方針をもとに、当年取り組むべき緊急課題及び新町建設計画に沿った主要施策の概要から、各7項目を逐一取り上げ、それぞれの課題を指摘するとともに、町長自身の自己評価を求めました。その結果をもとに、次年度の展望についての所見、並びに来年度の予算の概要について伺いました。



H訪問一八〇〇〇PVのHPで情報発信中！



左の模様マークはkamechanのブログのQRコードです。読み取機能のあるカメラ付携帯電話からもアクセスできます。

この後援会だよりについてのご感想や小亀しげきへのご意見・ご要望をお聞かせ下さい。下の葉書を切り取ってお使い下さい。(切手は不要です)

切り取り線

●アンケート(率直なご意見をお聞かせ下さい)

Q1. 後援会だより「WILL」をご覧になった感想をお聞かせ下さい。

- A1. () 良い。ぜひ続けて発行すべき。
() 普通。しばらく様子みてみたい。
() 良くない。発行しなくてよい。

Q2. 小亀しげきは、皆様のご期待通りに活動していると思いますか。

- A2. () 期待通り。頑張っている。
() 普通。さらに奮起が必要。
() 期待外れ。()

※小亀しげきへの要望、応援メッセージ等、お書き添え下さい。

はや、三年目に突入したはや、三年目に突入した小亀しげき、両議会とも時間一杯、熱のこもった弁舌を繰り広げました。

小亀しげきが記し続けております。ブロードキャスティング（HP）は、町内外で多くの訪問者・閲覧者に支持され、好評を博しております。

皆さんは、インターネット上で小亀しげきが記し続けております。ブロードキャスティング（HP）は、町内外で多くの訪問者・閲覧者に支持され、好評を博しております。

インターネットをお使いの皆さん、ぜひ「Kamechanのブログ」にお立ち寄り下さい。そのHP（ブログ）に寄せられた小亀しげきへの「励ましのコメント」やメールの一部を紹介させて頂きます。

（ブログ上で事前に音声ファイルとともに十二月議会の一般質問の原稿を掲載した際など）

切り取り線

（十二月議会最終日に「修正動議」提出の記事をご覧にならせて…）

小亀しげきが綴るホームページ “kamechanのブログ” ぜひお立ち寄り下さい！

<http://ameblo.jp/blog-kamechan/>